
 

Ｈ30年度北浦和校協議会「理事会」第 7回議事録 

                                                     作成 14期 加藤眞一 

Ｉ 経緯 

1. 開催日 平成 30年 11月 14日(水) 13：00～15：15 

2. 場所   浦和ふれあい館 第二会議室 

3. 出席者(敬称略) 

（8 期）本間 進、藤枝 一子（9 期）笹川 幸雄、野口 茂雄、松本 康夫（10 期）池田 善四郎、渡邊 昭輝

（11期）成瀬 昭一（13期）瀧澤 道夫、松尾 郁子（14期）高木 伯耿、加賀見 優、加藤 眞一 

（16期）庄子 誠一、脇田 国之、内藤 満（17期）伊藤 洋一、古屋敷 恵美子   

欠席:（11期）樋口 松男（16期）小林 賢治（17期）大森 憲彦 

 

  開会に先立ち、議題 3 のお元気倶楽部のボランティア活動の変更についてジェイコー増田さんから説明と協力要

請があった。2019年 1月から現在の荒川ころばん体操から、いきいき百歳体操への変更、10時・11時の 2部制か

ら 10：30～12：00 への 1 部制。映像使用でなく、いきいきサポーターによる実技指導。椅子の配置変更（レイアウト

参照）会場準備は、9：50からで、パティッションの開閉、机、椅子の配置、200ｇの重りの管理などで定員は、32名。 

 

Ⅱ 議題と討議 

1. 前回 10月 10日の第 6回理事会議事録の確認 ― 異議なく了承される。 

2. 連合会報告 

（1） 来年度校友会への講師派遣依頼 

18期生に連合会・北協への勧誘説明を、12月 4日（火）午後に 90分行う。東浦和校が説明資料を作成。 

講師には、女性が加わるべきとの発言があり、松尾理事が加わることになった。 

13期から瀧澤、松尾理事、14期から高木会長他が、講師を務める予定。 

（2）10月 20日にプロジェクトチームの初会合があり、樋口理事の代理で高木会長が参加。11月、12月の 3回の 

 会合で、答申の予定。 

(3)大宮中央校は、2019年から中央校に変更になり、定員は、50名 

（4）大宮のびのびプラザは、2019年 4月から年間予約から抽選制に変更になる。 

（5）さくらそうは、4,000部作成し 4月半ばに配布予定。 

（6）文化祭の北協の受付は、11期、17期から 1名づつ務める。集合時間は、8時 15分、終了は、16：40 

 作品展の総数は、247件、大宮中央 24、北大宮 14、東浦和 123、北浦和 28、大宮 33、岩槻 25。 

 案内ポスター、演目リストは、12月 12日理事会で配布予定。 

（7）埼玉会館との事前打ち合わせは、1月 9日（水）10時、音声データの確認。 

（8）さいたマーチは、3月 30日（土）に開催で、参加費は、1,300円。12月理事会で参加者名と生年月日。 

 会費徴収は、1月の理事会。 

 

3. 北協行事 

（1）11月 26日（月）演芸会段取り確認 

加賀見理事から、11月 1日に武蔵浦和多目的ホールで下見と打ち合わせを行った。 

演目めくり見本は、瀧澤理事が作成し、確認した。司会は、16期立石俊江、石井勢津子（敬称略） 

プログラムは、藤枝理事が作成したもので確認。A4 両面印刷を真ん中で 2つ折りで A5サイズ。 

舞台は、向かって左から入り、右へ出る。各期出場者へ徹底すること。 



役員の集合は、8：50. 音声、映像の確認は、9時から。8期コーラスの音だしは、昼休みに行う。 

（2）12月ボウリング大会 参加数減の対応 

13期は、1チーム、17期は、ゼロのため、3 レーンが予定より少なくなった。各期で参加希望者を確認して 25日 

までに連絡してほしい。 

（3）赤い羽根共同募金 

  13期と 17期が担当、10月 7日（日）10時から 12時の 2時間、北浦和駅西口駅前で担当した。 

  集金額は、8,930円でした。 

 

（4）さいたま国際マラソンは、11月 17日に事前説明会があるので、笹川理事が出席し、配布物は、11月 26日の 

  演芸会で各期担当者へ渡す。12月 8日当日は、9：10にさいたま市立鈴谷小学校校門前に集合。 

  市担当者が、それぞれの場所へ誘導する、終了は、16:30の予定。 

 

4. 歌舞伎公演のチケット配布 － 各期へ申し込み枚数を渡す。 

 

5. 北協・連合会の新役員をどうするか 

＊北協会長と連合会会長を同時にやるのは、大変なので、別建てで考え、各期から候補者を推薦し、12月理事

会で討議したい。 

 

6. その他 

（1）高木会長から、15期が北協へ復帰したい意向の野川 元さんからのメールについて討議した。 

理事会で事前に諮っていないし、復帰するには、北浦和協議会の規約に則ったものでないと受け入れがたい。 

15期全体が纏まっていないのでは？ などと否定的な意見が多かった。 

高木会長から 15期野川さんへ連絡する。 

（2）松本理事から、12月 14日（金）10時から大宮のびのびプラザで連合会 HP運営委員会が、開催されるので 

出席すると発言があった。 

 

理事会終了後、連合会作品展について事務局責任者瀧澤理事を中心に担当者会議が、開催された。 

 

 

 

   

次回開催： 平成 30年 12月 12日（水） 13：00～   浦和ふれあい館 第二会議室 


